



Sorigué y GBI Paprec Ilegan a un acuerdo de compraventa de la empresa de servicios medioambientales CLD

- CLD es uno de los principales operadores medioambientales de Cataluña, con más de 90 años de dedicación a la gestión de residuos urbanos e industriales. La empresa, que ha formado parte de Sorigué desde 2016, lleva actualmente la limpieza viaria de tres distritos de Barcelona, mantiene contratos en diversos municipios de Cataluña y tiene una plantilla de más de mil personas.
- Sorigué, que ha mantenido un crecimiento estable en los últimos años, lleva a cabo esta operación en línea con su estrategia de futuro de dar impulso a sus actividades en el sector del ciclo del agua, las energías renovables y las infraestructuras urbanas.
- Paprec es la primera empresa de reciclaje y uno de los principales actores de la gestión y la valorización de residuos en Francia. La compañía inició operaciones en España a finales de 2021 con el objetivo de crecer adquiriendo empresas o participaciones mayoritarias vinculadas a la gestión de residuos -como pasó con la empresa catalana GBi Serveis el pasado mes de marzo- y prestando servicios tanto a organismos públicos como al sector industrial.

Barcelona, 31 de julio – Los grupos Sorigué y GBI Paprec han llegado a un acuerdo de compraventa de la empresa de servicios ambientales CLD. La empresa es uno de los principales operadores de gestión de residuos de Cataluña, con más de 90 años de dedicación en la gestión de los servicios urbanos. Ha formado parte de Sorigué desde 2016.

CLD ha tenido un importante crecimiento y realizado una fuerte inversión en nueva maquinaria y vehículos más sostenibles, así como la mejora de sus instalaciones con un nuevo parque de autoconsumo fotovoltaico, en el marco del contrato de recogida de residuos y limpieza viaria de Barcelona, donde gestiona tres distritos de la zona oeste de la ciudad dando servicio a más de 400 mil habitantes.

También mantiene importantes contratos de gestión de residuos con ayuntamientos de toda Cataluña. CLD tiene fuerte presencia en las provincias de Barcelona, Lleida y Tarragona. Asimismo, en 2023 ha puesto en marcha una planta de valorización de residuos en Barberá del Vallés, ampliando su cartera de servicios en el sector.

Con este acuerdo GBI Paprec pasa a tener una fuerte presencia en toda Cataluña y en el relevante contrato de recogida y limpieza de Barcelona, a través de la gestión de la Zona Oeste de la ciudad, que comprende 3 distritos (Sants-Montjuic, Sarrià-Sant Gervasi y les Corts), dando servicio a 400.000 personas.

Sorigué ha elegido a GBI Paprec porque se trata de una compañía que conoce el mercado de la gestión de residuos, lo que asegura la continuidad de sus servicios y del equipo de la empresa.

Sorigue ha contado en la operación con JB Capital como asesor y coordinador del proceso. Paprec ha contado en la operación con E&Y y con Cuatrecasas.

Sorigué apuesta por el agua, la energía y las infraestructuras urbanas

En su estrategia para los próximos años, el grupo empresarial Sorigué ha decidido desinvertir en gestión de residuos y ha apostado por impulsar sus actividades en el sector de las energías renovables y la eficiencia energética, así como reforzarse en el ciclo del agua y las infraestructuras urbanas.

En este camino, Sorigué ha realizado nuevas inversiones en el ciclo del agua, con la compra de la empresa Lasaosa. Adquirida el pasado mes de marzo, esta sociedad ubicada en la provincia de Huesca está especializada en la venta e instalación de productos y el mantenimiento de infraestructuras hidráulicas en el ámbito de la cloración y desinfección química. Actualmente, cuenta con más de 600 clientes entre organismos públicos y privados.

Además, durante este año, el grupo ha añadido a su cartera tres nuevas sociedades vinculadas a materiales para la construcción: Hormigones la Paz, Asfaltos Hormigones Teruel y Jiloca. La compra de estas tres empresas ubicadas en la provincia de Teruel busca consolidar la implantación del grupo en Aragón.

En 2022, el grupo ha mantenido un crecimiento estable, cerrando su año económico con unas ventas consolidadas de 740 millones de euros, lo que representa un crecimiento del 13%. Por otro lado, su EBITDA ha alcanzado los 34 millones de euros, cifra similar a los 34,8 millones de 2021.

A su vez, la cartera de negocio ascendió en 2022 a los 1.316 millones de euros. Mientras que los fondos propios del grupo representan el 40% del balance 2022, confirmando la estabilidad y solvencia del grupo.

Paprec continua su expansión en España

Paprec, desde su creación en España en 2021 ha adquirido cinco empresas con el objetivo de transformarse en actor clave en el reciclaje y la valorización energética. CLD sería la sexta sociedad en ingresar en el conglomerado. En marzo pasado, el grupo adquirió la empresa catalana GBi Serveis.

El grupo Paprec facturó más de 2.500 millones de euros en 2022. En España, ha ganado este año varios concursos de recogida, gestión de residuos y limpieza, contando ya con más de 600 empleados. Para 2023, tenía como objetivo alcanzar los 100 millones de euros, ahora con CLD superará estas cifras.

Hasta la fecha tiene presencia en Cataluña, Andalucía, País Vasco, Valencia y Madrid y buscan implantarse en todo el territorio nacional.

Acerca de Sorigué

Con más de 60 años de experiencia y una clara visión de futuro, el grupo Sorigué fortalece su compromiso con la sociedad y el entorno con el foco puesto en la innovación, la gestión del conocimiento y la sostenibilidad.

Un trabajo que desarrolla a través de sus áreas de negocio (Ciudad, Agua, Industria, Edificación, Energía, Infraestructuras y Materiales), que operan en la península ibérica. El grupo cuenta además con delegaciones y centros de producción de materiales distribuidos por diferentes regiones de España y Francia.

Sorigué se ha consolidado con un modelo de negocio responsable basado en la generación de conocimiento a través de la innovación y la digitalización; las personas y su talento; la comunicación y el firme compromiso con los criterios ESG, medioambientales, sociales y de gobierno corporativo, como pilares esenciales.

Acerca de Paprec

Fundada en 1994 por la familia Petithuguenin, Paprec es actualmente la primera empresa de reciclaje de Francia y uno de los tres grandes actores de la gestión de residuos y la producción de energía verde a partir de residuos.

El grupo cuenta con 13.000 empleados repartidos en 300 centros en diez países.

Desde su creación, el grupo, que sigue siendo propiedad mayoritaria de la familia Petithuguenin, ha invertido 2.500 millones de euros en Francia en sus plantas y herramientas tecnológicas.

Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales Sorigué Anna Garcia +34 673 700 368 / Sol Ortega +34 671 724 960 comunicacion@sorigue.com

Dirección de Comunicación Paprec Alicia Gil +34 91 324 56 14 comunicacion@paprec.com